

DELEGIERTE DER AUßLÄN



VIKTOR VELASCO
SPANIEN

„Das spanische Volk wird niemals auf den Sieg verzichten, zu dem es die Kommunistische Partei unter der unbesiegbaren Fahne des Marxismus-Leninismus unter der Führung der großen Pqsslonarla und mit Hilfe der demokratischen Weltbewegung führen wird“



FRANCOIS BIUOUX
FRANKREICH

„Die französische und die deutsche Arbeiterklasse haben ein gemeinsames Interesse. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Kommunistische Partei Frankreichs haben eine gemeinsame Plattform und sie führen einen gemeinsamen Kampf, Jede auf Ihrem Platz, der Ihr im antiimperialistischen und demokratischen Lager zufällt.“



KYRILL DRAMALJEFF
BULGARIEN

„Es ist der Zeitpunkt gekommen, wo im internationalen Leben der Völker der Wille der Finanzwelt nicht mehr der entscheidende Faktor ist. Der entscheidende Faktor ist heute der Wille der arbeitenden und kämpfenden Volksmassen.“



GENOSSE BUGICI
RUMÄNIEN

„Das demokratische Lager ist geeinter, entschlossener und stärker als je, entfaltet seinen Kampf und hat auf seiner Seite alle ehrlichen Menschen der Welt“



MARIO MONTANANA
ITALIEN

„Einem Krieg gegen die Sowjetunion wird sich das Italienische Volk mit allen Mitteln und mit all seinen Kräften widersetzen. Jeder Versuch, unser Volk in einen Krieg gegen das Land des Sozialismus *u verwickeln, wird mit dem Aufstand beantwortet werden.“



HENDRIKUS OORTZAK
HOLLAND

„Wenn man für den Frieden kämpft, wenn man für die Freundschaft mit der Sowjetunion kämpft und wenn man zu brüderlicher Zusammenarbeit und Verständigung aller friedliebenden Völker auffordert, dann verteidigt man gleichzeitig die Freiheit und Zukunft seines eigenen Landes“